



Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 06.04.2021
Anfrage Herr Schiedung zum Internetanschluss in der Klosterschule
TOP: 8.9

Antwort der Verwaltung:

Herr Schiedung bat um Mitteilung zum Sachstand hinsichtlich der ungenügenden Internetanbindung der Klosterschule.

Die Berufsbildende Schule V verfügt derzeit am Standort Klosterstraße über einen Internetanschluss mit einer Kapazität von 100 Mbit/s, welcher von der Schulverwaltung genutzt wird. Für die pädagogische Nutzung steht ein Internetanschluss mit einer Kapazität von nur 6 Mbit/s zur Verfügung.

Der Internetanschluss für die pädagogische Nutzung wird bis Ende Mai mit der anliegenden höheren Kapazität versorgt.

Im Zuge des Breitbandausbaus erfolgt bis Ende 2022 die Anbindung an das Glasfasernetz mit einer Geschwindigkeit von bis 1000 Mbit/s.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport